
Compte-rendu de la réunion du C.A 12 décembre 2023 
 

16h : ouverture de la séance – membres présents : Gilles Benezech – Jean Yves Duchaine – Gérard Ardhuin – David 

Bussy – Francis Vindel – Francis Materne – Elian Belbeze – Jean Louis Kern – Jean Claude Neel – Alain Richard - 

Philippe Leclerc. Membre absent : Jean Bernardin – le quorum est atteint, début de l’ordre du jour. 
1/ Election du bureau 

Les membres sortants sont volontaires pour les mêmes fonctions, un vote à main levée est décidé. 

Election de Gilles B. à la fonction de président de l’association : vote à l’unanimité 

Election de Jean Yves D. à la fonction de vice-président : vote à l’unanimité moins une abstention 

Election de Philippe L. à la fonction de secrétaire : vote à l’unanimité 

Election d’Elian B et de Francis V au sein du C.A : vote à l’unanimité 

Le secrétaire exprime le souhait d’être secondé dans sa tâche, Alain Richard s’étant proposé comme secrétaire 

adjoint le C.A vote à l’unanimité. 

2/Changement de nom pour le nouveau bateau 

Un tour de table est organisé pour le changement d’appellation de l’Ajustaïre, à savoir MARSEILLANAIS 1 (un), le 

comité vote à l’unanimité ce nouveau nom. 

Jean Yves prend la parole pour expliquer sa démarche concernant l’évolution de la capacité d’embarquement du 

Marseillanais I, après contact de l’ICMM centre de sécurité pour faire effectuer un test de stabilité. 

3/Règlement intérieur 

Nous avons tous reçu un exemplaire du projet nouveau règlement intérieur, il est demandé à chaque membre de lire 

et apporter des réflexions - commentaires afin d’en débattre lors d’une prochaine séance début 2024. 

4/ Tarif pour membre proche de la famille (fils – petit fils) 

Le comité décide une sortie à 15 € pour les moins de 18 ans. Le sujet devra être abordé plus avant pendant le débat 

sur le règlement intérieur, ainsi que le tarif de location de bateau. 

5/ Relance achat casquette – polo -T Shirt 

Le C.A vote oui sur le principe, d’autres idées sont proposées sur les coupe-vent, gilet sans manches, mug. La FNPP 

offre la possibilité d’un fournisseur. Un groupe de travail fera ultérieurement des propositions. 

6/ Fiches bateaux 

Francis M nous présente 4 fiches pour entretien et contrôle trimestriels des bateaux. Il faudra pour 2024 déterminer 

la ou les équipes de contrôle (1 mécano – 1 pilote – 1matelot), ainsi que la périodicité (calendrier). 

Tour de table : Il est prévu de se réunir en début d’année prochaine pour terminer différents dossiers. Gilles annonce 

que le Marseillanais est vendu, et quittera son emplacement à Marseillan Plage prochainement. À 17h : le président 

clôture la séance 

Gilles Bénezech Président du Loup Marseillanais 
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